

SEGUNDA VERSIÓN DE LA INICIATIVA EN CHILOÉ

Gran asistencia a Escuela de Verano de la UDD

SARA CURUMILLA SOTOMAYOR

288 profesores y asistentes de la educación de la comuna de Castro participan en la segunda versión de la Escuela de Verano que se realiza en dependencias del Liceo Politécnico.

El programa de la actividad denominada "Remando juntos por una educación de calidad" es organizado por la Corporación Municipal para la Educación, Salud y Atención al Menor de Castro y la Universidad del Desarrollo.

La iniciativa que comenzó este martes y que se extenderá hasta el viernes se realiza entre las 9 a 13 horas y es dirigida por profesores de esa casa de estudios superiores.

En el marco de la misma actividad está programado un ciclo de conferencias. La primera de ellas estuvo a cargo del doctor en

Literatura Jaime Blume, quien expuso el tema "Sentido profundo de los mitos de Chiloé", la que fue seguida de "Convivencia escolar: ¿en qué estamos atrapados?" de la psicóloga Sylvia Langford.

Hoy el doctor Pablo Vial desarrolla la temática "Infecciones y el hombre (un ejemplo: el caso del hantavirus)" y mañana el poeta y conductor de TV Cristián Warnken dictará la conferencia "Entrevistando la poesía de Chiloé".

MEJORAMIENTO

Carlos Delgado, secretario general de la Corporación Municipal de Castro, indicó que el objetivo de la tercera actividad de esta naturaleza –también

hubo una Escuela de Invierno que se desarrolla en la comuna "es entregar una oportunidad de mejorar los conocimientos".

El personero señaló que los participantes tienen la posibilidad de compartir con sus pares "que siempre tienen realidades diferentes y pueden lograr un enriquecimiento profesional con el intercambio de experiencias".

Bernardita Hernández, coordinadora de Postgrado y Formación Continua de la UDD, destacó que en esta oportunidad se haya invitado también a los asistentes de la educación. "Los conocimientos que se les entrega constituirán una importante herramienta para el desarrollo de sus labores", apuntó.

La capacitación concluirá con la entrega de diplomas.



Los participantes al encuentro han calificado el programa como una posibilidad de adquirir mayores conocimientos.

Cuatro jornadas incluye el programa orientado al perfeccionamiento en el aula.